

Le Courrier

de Faÿ-lès-Nemours

Numéro Spécial

FLASH INFO SPECIAL 6 JUIN 2016

1) Inondations :

Comme vous le savez tous, les inondations ont causé d'énormes dégâts matériels dans toute la vallée du Loing et contraint de très nombreuses familles à évacuer leur habitation en urgence en laissant tout derrière eux.

A Faÿ nous ne sommes pas en zone inondable, seuls les ruissellements et les infiltrations dues aux fortes précipitations sont à craindre ce qui, par exemple, rue de Montivier, cause des débordements. La commune va, une nouvelle fois, faire les travaux nécessaires à l'évacuation des eaux de pluie en haut de cette rue.

Les habitants de Bagneaux ont été gravement sinistrés. Dès mercredi après-midi nous avons accueilli ceux qui avaient besoin d'être à l'abri dans notre salle polyvalente. Le maire a déclenché le PCS (Plan Communal de Sauvegarde) récemment mis en place dans notre commune, et mobilisé tous les élus, toutes les associations et les services de l'état.

Les membres de l'association Loisirs-Amitié ont immédiatement réagi et ont organisé tout ce qui était nécessaire à la logistique et au ravitaillement pour assurer les repas et le meilleur confort possible dans ces circonstances. Sans leur contribution il nous aurait été difficile de faire face. Nous tenons à les remercier vivement.

Avec les élus de Bagneaux, nous avons fait tout ce qui était en notre pouvoir pour soulager la détresse de ces personnes sinistrées et les garder en sécurité en assurant une présence de jour comme de nuit.

La Croix Rouge a fourni des couchages et de très nombreux habitants de Faÿ, de Petit Bagneaux et des environs ont apporté lits de bébé, couvertures, linge de toilette, vêtements, chaussures, etc...un immense élan de solidarité qui nous a permis à tous d'assumer l'accueil de mercredi à dimanche soir.

Carole Mouton, l'infirmière installée dans la commune a procédé aux soins d'urgence et au suivi des traitements médicaux et le docteur Robin de Bagneaux est venu faire des consultations dès qu'il a pu. Nous leur réitérons nos vifs remerciements sans oublier Karine Schwaar qui a assuré l'assistance psychologique indispensable auprès des personnes meurtries.

Les gestes de solidarité ont été si nombreux que nous ne pouvons tous les citer.

Mais il faut poursuivre car maintenant il va falloir aider à vider les maisons, nettoyer, déclarer les sinistres etc...

Les écoles de Bagneaux ont réouvert leur porte ce matin, le transport scolaire fonctionne de nouveau, la cantine est assurée.

Pour ce qui concerne les dons de vêtements, draps, couvertures, matériel de nettoyage, petits meubles ou autres...aller directement à la Maison des Verriers rue des Praillons, pour une offre d'aide au nettoyage s'adresser à la mairie de Bagneaux.

Un grand merci à tous !

2) Information :

Les travaux d'enfouissement des câbles devant relier le poste source RTE de Faÿ au parc éolien d'Arville menés par l'entreprise SLTP reprendront lundi 13 juin.
Nous vous recommandons patience et prudence.

3) Dispositif « A toi de jouer »

Le mercredi 20 juillet au stade de Fay-les-Nemours, il y aura une multitude d'activités sportives pour les jeunes de 7 à 17 ans. En effet, le Conseil Départemental comme le Conseil Général le faisait avant lui, propose **gratuitement** pour les jeunes (5 à 18 ans) des communes en intercommunalité, des activités comme le Basket-ball, le handball, le kick-boxing, le judo, le football, le tennis, le kin-ball et le tchouckball.



Les activités sont dispensées par des éducateurs brevetés de l'Etat en lien avec les fédérations de chaque sport. Les structures gonflables comme tous les autres matériels sont amenées sur site afin de rendre possible des activités jusque-là non pratiquées sur la commune.

Il suffira de venir le matin vers 10 h au stade avec un repas qui sera pris sous le préau.

Cela ne demande aucune inscription préalable.

Nous accueillerons les jeunes d'autres communes comme Ormesson, Chatenoy, Chevrainvilliers, Garentreville. Les autres communes seront regroupées différemment.

Le vendredi 20 juillet tous les jeunes volontaires pourront converger cette fois-ci au stade intercommunal sur la commune de Saint - Pierre - les - Nemours pour refaire une journée avec tous les jeunes de la communauté de communes et des activités toujours mises en place par le Conseil Départemental.

*Merci à tous,
Bien Cordialement,*

**Le Maire,
Christian PEUTOT**



HORAIRES D'OUVERTURE DE LA MAIRIE

lundi, mardi, vendredi : de 16h30 à 18h

jeudi : de 10h30 à 12h

permanence du Maire et des Adjointes
sur rendez-vous

Mairie : 01 64 28 10 76 - fax 01 64 78 03 92

Mail : mairie-de-fay-les-nemours@wanadoo.fr